

第6回ちば講座アワード 大賞受賞!

生涯学習課 社会教育係 ☎ 77-1861

芝山町子ども会育成協議会 主催
 スプリング・ジャパン株式会社 協力
現役の客室乗務員から学ぶ! 英会話イベント
「インターナショナルジュニアカレッジ
2024航空業界で活躍する人材の植樹」

令和5年7月から始まった本事業がこのたび、第6回ちば講座アワードにて大賞を受賞し、1月31日に、さわやか県民プラザにて表彰式が行われました。



▲さわやかちば県民プラザ前にて、今回会長(左)と土井副会長(右)



▲表彰式での賞状授与

審査員講評一覧

○さわやかちば県民プラザ所長

芝山町ならではの資源を活用し、子どもたちに学習の機会を提供していることは大変有意義である。令和5年度からの事業であるため、継続して今後の事業のさらなる発展を期待する。

○千葉日報社長

空港圏域ならではの地域資源・ポテンシャルを生かした取り組み。講師陣も航空関係のプロが担当し、グレードも高い。体験教育から航空関係への人材育成につながる実効性も期待できる。取り組みの継続と将来的な成果を望む。

○千葉県公民館連絡協議会長

空港を有する地区ならではの講座内容であると感じました。子どもたちが普段の生活では体験し難い内容であり、どれも魅力ある事業内容でした。今後も継続して取り組んでいただき、子どもたちが航空関係はもとより、他の仕事に対しても自ら調べる姿勢が養われ、進路選択の一助となることを期待いたします。

○千葉県私立大学短期大学協会会長

成田空港の拡張計画に備えて、周辺地域の子供達に業界に関する理解と関心を持たせるために良い企画。参加人数の増えることが望まれる。

○千葉県社会教育委員連絡協議会長

芝山町の「空の駅風和里」を何度も利用しています。地の利を生かした事業であり子供たちの夢と憧れをリアルに近づける企画です、協力頂ける団体の方々も素敵です。事業名の活躍する人材の植樹が印象的。

Shibayama Sports News

第55回山武郡市民駅伝競走大会

2月11日、山武市の蓮沼地区にて開催された「山武郡市民駅伝競走大会」。快晴の冬空のもと、山武郡内6市町から集まった代表ランナーたちで競い合いました。

芝山町からも10人の代表選手が出場。最後まで手を抜かず全力で走る姿に、市町の垣根を越えてたくさんの観客から声援が聞こえてきました。



①



②



③



④



⑤



⑥

①3区から4区へたすきの中継 ②長い直線を走りきる ③好順位でのスタート ④篠原倅太郎選手(最前列中央)と集合写真
 ⑤先頭に離されないよう必死にこらいつく ⑥全力で走りきってのゴール

芝山ビクトリーズ女子 今年度の最後の大会を2連覇!!

2月1、2日茂原市スポーツ少年団ミニバスケットボール交流大会に参加しました。主力選手は山武選抜チームに参加していたため不在の中、5人の6年生が奮闘しました。順当に勝ち上がり、決勝戦は茂原市東郷に大差をつけて優勝しました。

また8、9日、来年度閉館される東金青少年自然の家での最後の「第14回青少年少女ミニバスケットボール大会」。千葉県内の強豪が招待される中、勝ち進む。準決勝は山武、決勝には蓮沼に芝山ビクトリーズの実力を見せつけ快勝。今年度最後の試合を有終の美で飾ることができました。来年度も、後輩たちの活躍が期待されます。

